



町田市立忠生小学校
校長 西 和 昌
くわのみ学級通信 7月号
くわのみ学級担任一同
令和7年6月30日(月)

夏休みまであと少しです

いよいよ1学期も最後の月となりました。4月当初の子どもたちは、新しい学級や担任に戸惑いながら不安な気持ちとワクワクでいっぱいでした。5月、6月と月日を重ねる中で、子どもたちは様々な成功と失敗を繰り返しながら、日々成長しています。夏休みまでの残りの日々も、達成感や充実感に繋げることができるよう、一日一日を大切に過ごしていきます。

熱中症対策について(全)

暑い日が増えてきました。登下校時には帽子の着用をするようお願いいたします。また、水泳の際には水筒をもって移動し、すぐに水分補給ができるようにしていますので、水筒持参へのご協力をお願いいたします。

学年末の荷物持ち帰りについて(全)

夏休み前に、順次お道具箱や絵の具セット等を持ち帰らせてます。
手提げ袋を持ち帰りましたら、翌日学校に持たせてください。
※1年生は、アサガオを育てている植木鉢を持ち帰ります。安全のため、保護者の方に持ち帰っていただくようご協力をお願いいたします。

個人面談が始まります(全)

7月7日(月)から個人面談が始まります。子どもたちの学習面や生活面での成果と課題をお伝えします。お子様のご家庭での様子も教えていただくと嬉しいです。日時については、先週配布いたしました「個人面談のおしらせ」をご確認ください。場所はくわのみ学級で行います。

7月の行事予定と下校時刻は、別紙にてご確認ください。

☆ホームページにて、くわのみ学級の様子を随時更新しております。お時間があるときに、ご確認ください。

